



Pièces	3 Pièces
Superficie	76 m²
Référence	8224252
Prix	832 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Un appartement de 77m² situé en rez-de-chaussée d'un bel immeuble ancien datant de l'année 1934, sécurisé avec gardien. Il est composé d'une entrée, d'un spacieux séjour de 28m², d'une cuisine indépendante meublée et équipée, d'une suite parentale avec une salle de bains ainsi que d'un cabinet de toilette indépendant. Ce bien bénéficie de calme et d'une absence de vis-à-vis avec une vue dégagée sur l'hippodrome d'auteuil. Une cave complète ce bien. Honoraires à la charge de l'acquéreur de 4% ttc soit un prix net vendeur de 800.000€. Contact barnes: salomé amouyal +33.(6) 26 22 11 67 800,000 € ...

A 77m² (829 sq ft) apartment on the ground floor of a beautiful old building dating from 1934 with a concierge. Featuring a hall, a spacious 28m² (301 sq ft) living room, a separate fitted and equipped kitchen, a master suite with a bathroom, and a separate toilet. This property enjoys quiet surroundings and has no overlook and offers an unobstructed view of auteuil racecourse. Cellar also included. Fees payable by the buyer 4% incl. Vat I.. A net seller price of €800,000. Barnes contact: salomé amouyal +33.(6) 26 22 11 67 €800,000 agency fees not included - agency fees: 4% incl. Vat payable ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

